

Politique de confidentialité

Engagement d'Aéro Montréal envers la confidentialité

Dernière mise à jour le **24 décembre 2017**.

Chez Aéro Montréal, nous sommes engagés à protéger vos renseignements personnels. Par conséquent, lorsque nous recueillons, utilisons ou communiquons de l'information personnelle sur nos clients ou utilisateurs, ces pratiques sont encadrées par la présente politique. Notre politique a été conçue dans le respect des lois du Québec et des lois canadiennes concernant la protection de la vie privée et des renseignements personnels.

La présente politique s'applique à toute Plateforme, tel que ce terme est défini à nos **Modalités et conditions d'utilisation**. Pour refléter les changements à nos services, les avancées technologiques et les développements de nature légale, la présente politique de confidentialité pourrait être modifiée de temps à autre sans préavis. Il se pourrait que nous ajoutions, changions ou retirions des parties de la politique de confidentialité lorsque nous jugeons appropriés ces changements. Nous vous encourageons donc à passer en revue de façon périodique notre politique de confidentialité. Après chaque mise à jour de la politique de confidentialité, nous changerons la date de mise à jour pour vous indiquer quand des changements ont été apportés.

Toutes les références au « site Web » dans la présente politique de confidentialité représentent www.sdquebec.ca.

Quelles sont les données personnelles que nous recueillons?

Information personnelle (ou « renseignement personnel » ou « donnée à caractère personnel ») – désigne toute information concernant une personne physique identifiée ou identifiable. En tout temps, vous pouvez refuser de fournir vos renseignements personnels ou retirer votre consentement. Toutefois, il se peut que sans ces informations, nous ne puissions vous fournir le produit ou le service demandé, gérer votre compte ou vous fournir l'information demandée.

Nous recueillons notamment vos renseignements personnels dans les situations suivantes :

- lorsque vous vous inscrivez au site Web;
- pour vous identifier;
- pour le service à la clientèle, notamment répondre à vos questions sur votre compte;
- pour améliorer l'expérience des utilisateurs sur le site Web;
- pour réduire les problèmes et erreurs techniques;
- pour d'autres raisons telles que décrites dans la présente politique de confidentialité;

- pour d'autres raisons exigées ou requises par la loi.

Les informations que nous recueillons à ces fins incluent :

- Lorsque vous vous inscrivez au site Web, nous pouvons recueillir certains des renseignements personnels que vous fournissez comme vos nom, adresse ou numéro de téléphone, votre adresse courriel ou votre mot de passe;
- Lorsque vous utilisez les Plateformes, toute information que vous pourriez partager, publier ou fournissez;
- Il se pourrait que les appels que vous effectuez auprès de notre service à la clientèle soient enregistrés pour des raisons de formation et pour assurer un service de qualité.

Comment obtenons-nous votre consentement à la collecte de vos données personnelles?

Lorsque vous nous fournissez des données personnelles que ce soit pour vous inscrire au site Web, nous prenons pour acquis votre consentement à la collecte et à l'utilisation de vos données personnelles conformément aux termes de la présente politique.

Cueillette de renseignements sur les Plateformes

Pour utiliser certains aspects ou fonctions spéciales de nos Plateformes, vous devrez fournir votre information personnelle, notamment votre nom, adresse courriel, adresse postale, numéro de téléphone, adresse courriel, nom d'utilisateur ou mot de passe, le cas échéant.

Information non personnelle – L'information non personnelle ne permet pas de vous identifier comme personne individuelle. Les renseignements personnels qu'Aéro Montréal recueille ou utilise quand vous utilisez les Plateformes, ne comprennent pas les renseignements collectifs (des données concernant un groupe ou une catégorie de produits, de services ou de clients, desquels l'identité des clients individuels a été enlevée). Par exemple, les renseignements sur la façon dont vous utilisez un produit ou un service peuvent être recueillis et combinés à des renseignements sur la façon dont d'autres personnes utilisent le même produit ou service, mais aucun renseignement personnel ne fait partie des données finales.

Aéro Montréal pourrait aussi recueillir des renseignements collectifs sur la façon dont ses clients utilisent les Plateformes. Les renseignements collectifs concernant l'utilisation des Plateformes nous aident à comprendre les tendances et les besoins des utilisateurs, et à lancer de nouvelles fonctionnalités. Ces renseignements peuvent aussi servir à déterminer la situation géographique de notre clientèle.

Lors de votre utilisation des Plateformes, nous nous réservons le droit de recueillir certaines données non personnelles comme votre adresse de protocole internet (IP), celle de votre fournisseur de services Internet, la date et l'heure auxquelles vous avez accédé à la Plateforme, l'adresse Internet du site Web qui vous a relié à notre site, le système

d'exploitation que vous utilisez, et le contenu que vous avez téléchargé depuis le site Web. Cette information est regroupée et conservée sous une forme anonyme et dépersonnalisée qui ne permet pas de vous identifier et est utilisée pour des raisons d'administration du site Web, de statistique et du système et pour leur amélioration.

Il se pourrait qu'Aéro Montréal recueille des informations techniques sur votre adresse IP, votre type de navigateur, les adresses des sites qui vous ont référés et sur votre chemin vers son site.

Est-ce qu'Aéro Montréal partage votre information?

Dans le cadre normal des affaires, il se pourrait que nous partagions, lorsque requis, votre information personnelle au sein de notre entreprise, avec nos sociétés affiliées et avec des tiers (comme des agents, mandataires, fournisseurs de services) qui agissent en notre nom, ou tel que requis par la loi. Aéro Montréal pourrait également communiquer des renseignements personnels à des tierces parties dans le cadre de la vente, de la cession ou d'un autre transfert de son entreprise, auquel cas elle exigerait que ces tierces parties signent une entente de confidentialité et respectent les modalités de cette Politique.

Lorsque nous engageons des tiers fournisseurs de services, cela peut être pour des tâches techniques ou administratives, le traitement et le stockage de données, l'envoi de publicité aux personnes qui en font la demande, le paiement en ligne ou pour héberger et administrer un ou plusieurs de nos sites. Les renseignements personnels que les Fournisseurs de services reçoivent se limitent aux seuls renseignements personnels dont ils ont besoin afin de lui fournir les services. Aéro Montréal demande au préalable aux sociétés qui reçoivent les renseignements personnels de signer une entente qui les oblige à garder confidentiels et en sûreté les renseignements et leur interdit de les utiliser à des fins non autorisées.

Aéro Montréal peut engager des Fournisseurs de services pour qu'ils lui fournissent des services d'informatique infonuagique. L'informatique en nuage fournit des services basés sur réseaux situés sur des ordinateurs à distance qui permettent aux personnes et entreprises d'utiliser des logiciels et du matériel opérés par des tierces parties, notamment le stockage de dossiers, les courriels et les applications d'affaires en ligne.

Les Fournisseurs de services ont mis en place des politiques et des processus garantissant que la confidentialité de l'information placée sous leur protection est correctement sauvegardée en tout temps. En date de la Politique, les Fournisseurs de services d'informatique infonuagique traitent et stockent les renseignements des données au Canada. Le lieu de stockage peut toutefois changer.

Si les Fournisseurs de services offrent des services à partir d'autres pays, vos renseignements personnels pourraient être traités et stockés dans ces pays et les gouvernements, cours de justice, agences réglementaires ou d'application de la loi de ces pays pourraient obtenir communication de vos renseignements personnels par ordonnance légale. Aéro Montréal a pris des précautions pour prévenir la fraude quant à l'utilisation de votre information sur notre site Web.

Divulgateion légale – Aéro Montréal pourrait divulguer votre information tel que permis ou requis par la loi. Par exemple, un tribunal de droit ou une autre personne ou entité avec juridiction pourrait nous obliger de produire une telle information. Si nous avons des raisons valides de croire que l'information pourrait être utilisée dans une investigation d'activités hors la loi ou inappropriées, nous divulguerons l'information à la police ou à d'autres organismes d'application de la loi, ou à d'autres entités d'investigation appropriées.

Comment Aéro Montréal protège votre information?

Le fichier qui contient votre information personnelle sera gardé sur nos serveurs et pourra être consulté uniquement par nos employés et ceux de nos agents, mandataires et fournisseurs de services autorisés qui en ont besoin dans le cadre de leurs tâches ou fonctions. Aéro Montréal prend les mesures nécessaires pour protéger votre information personnelle de l'accès non autorisé. Nous maintenons des sauvegardes appropriées et des normes de sécurité actuelles pour protéger votre information personnelle de l'accès, la divulgation ou l'utilisation non autorisés. Par exemple, des dossiers électroniques sont conservés sur des serveurs sécuritaires à accès limité; les données électroniques sont conservées dans un système de cryptage des fichiers; nous utilisons des outils techniques comme des pare-feux et des mots de passe, et nous vérifions que nos employés soient formés sur l'importance du maintien de la sécurité et de la confidentialité de l'information personnelle.

Protocole SSL – Nos Plateformes utilisent une technologie de cryptage, comme couche de sockets sécurisés (« SSL » ou « TLS »), pour protéger votre information personnelle pendant le transfert des données.

Aéro Montréal ne vous enverra jamais de communications non sollicitées dans lesquelles elle vous demande de mettre à jour vos justificatifs d'identité.

Bien que nous ne puissions pas assumer de responsabilité pour le vol, le mauvais usage, la divulgation non autorisée, la perte, la modification ou destruction de données aux mains d'une tierce partie, nous prenons des mesures raisonnables pour prévenir ces situations. Malgré notre diligence, aucun système n'est infaillible à 100% et c'est en connaissance de ce fait que vous choisissez de nous remettre cette information. Nonobstant les mesures de sécurité déployées par Aéro Montréal pour faire en sorte que les tiers soient incapables d'obtenir vos renseignements personnels par l'entremise des Plateformes, personne ne peut garantir, à ce jour, l'entière confidentialité et sécurité sur Internet. Les communications sur Internet peuvent être interceptées, perdues ou modifiées. PAR CONSÉQUENT, VOUS RECONNAISSEZ QUE AÉRO MONTRÉAL NE PEUT ÊTRE TENUE RESPONSABLE DES DOMMAGES RÉSULTANT DE LA TRANSMISSION DE RENSEIGNEMENTS PERSONNELS D'IDENTIFICATION SUR INTERNET ET QUE CES COMMUNICATIONS SE FONT À VOS PROPRES RISQUES.

Comment pouvez-vous accéder à votre information?

Vous pouvez demander en tout temps d'avoir accès à vos informations personnelles en communiquant par écrit avec nous aux coordonnées ci-dessous. À l'exception de certaines

stipulations prescrites par la loi, et pourvu que nous puissions authentifier votre identité, vous obtiendrez un accès raisonnable à votre information personnelle, et vous aurez la possibilité de vérifier la précision de votre information, de voir si elle est complète, et de demander de la modifier au besoin. Vous disposez également d'un droit d'opposition pour motif légitime au traitement de vos données à caractère personnel par Aéro Montréal.

Quand vos données sont-elles éliminées?

Nous gardons votre information pendant la durée nécessaire pour les affaires légitimes. Nous détruirons votre information lorsqu'elle ne sera plus nécessaire.

Liens externes

Les sites Web contiennent des liens vers des sites web administrés et détenus par des tiers, incluant des réseaux sociaux (i.e. Facebook, Twitter, LinkedIn, etc.). Aéro Montréal n'a aucun contrôle sur ces sites externes. Les liens vers des sites externes sont offerts à titre de référence et en aucun cas ils ne peuvent être interprétés comme une approbation ou un endossement de leur contenu par Aéro Montréal. En effet, Aéro Montréal n'exerce aucun contrôle sur les sites de ces tiers, et la manière dont ils recueillent, utilisent, communiquent ou traitent autrement les renseignements personnels. De plus, Aéro Montréal n'est aucunement responsable des pertes ou dommages pouvant résulter de votre utilisation des Sites externes. Ainsi, vous êtes invités à consulter les conditions d'utilisation et la politique de confidentialité d'un site externe avant de l'utiliser.

Autre considérations

Veillez noter que tous les renseignements que vous pourriez partager dans des espaces publics du site Web (tels qu'un forum, page Facebook, blogue, section commentaires) deviendront publics. En conséquence, ces renseignements ne seront pas visés par la Politique. Ces renseignements seront plutôt considérés comme des renseignements que vous aurez choisis de divulguer. Ainsi, soyez prudents lorsque vous décidez de divulguer des renseignements personnels vous concernant.

En tout temps, vous êtes responsables du contenu que vous publiez, transmettez ou divulguez sur le site Web et de ce que vous divulguez à toute autre personne en utilisant le site Web. Aéro Montréal ne pourra être tenue responsable de toute information que vous, ou tout autre utilisateur, publiez dans le cadre de l'utilisation du Site web ou des fonctionnalités.

Témoins et balises Web

Nous et d'autres tiers pouvons utiliser différentes technologies pour recueillir des renseignements sur votre appareil et l'utilisation de nos services. Ces technologies incluent les témoins et les balises Web :

- Témoins – les témoins sont de petits fichiers de données envoyés par le serveur d'un site Web et enregistrés sur le disque dur de votre appareil pour la durée de votre visite (« témoins temporaires ») ou pour une période déterminée (« témoins

persistants »). Les témoins contiennent des renseignements pouvant ensuite être lus par un serveur Web.

- Balises Web – les balises Web sont de minuscules images transparentes incorporées aux pages Web, aux Applications et aux courriels. Elles sont parfois appelées « GIF invisibles », « pixels invisibles » ou « pixels-espions ». Nous utilisons les balises Web pour pister les pages Web que vous visitez, évaluer l'efficacité des stratégies marketing de nos partenaires tiers et pour savoir si un courriel a été reçu et si on lui a donné suite.

Certains témoins nous informent sur les services que vous utilisez et la manière dont vous accédez à nos Plateformes. Nous pouvons utiliser ces renseignements pour personnaliser votre visite sur un site Web ou nos Plateformes ou pour vous envoyer des promotions pertinentes.

Plus précisément, nous pouvons demander à nos partenaires tiers de diffuser des annonces ou des services sur votre appareil, qui peut utiliser des témoins ou des technologies similaires placés par nous ou par un tiers.

Suivez les instructions fournies par votre site Web ou votre navigateur mobile pour modifier vos paramètres des témoins. Veuillez noter que si vous configurez votre navigateur pour désactiver les témoins ou les autres technologies similaires, vous ne pourrez peut-être pas accéder à certaines parties de nos services et d'autres parties de nos services risquent de ne pas fonctionner correctement.

Communiquer avec Aéro Montréal

Si vous avez des questions, commentaires ou plaintes au sujet des pratiques de confidentialité de Sécurité Défense Québec veuillez communiquer avec nous : info@sdquebec.ca.

Nous répondrons à votre demande dès que possible mais au plus tard 30 jours à compter de la date de réception de votre question.

Rappel important au sujet des communications par courriel : N'oubliez pas que tout courriel envoyé par moyen d'Internet n'est pas sécuritaire. Si vous nous envoyez un courriel directement depuis votre compte courriel, le contenu de votre note ne sera pas chiffré. Nous vous suggérons fortement de ne pas nous envoyer d'information sensible (comme un numéro de carte de crédit, par exemple) par moyen d'un courriel non chiffré. Aéro Montréal n'est pas responsable de vos transmissions d'information personnelle par Internet.

Privacy policy

Aéro Montréal's commitment to privacy

Last updated on **December 24, 2017**.

At Aéro Montréal, we are committed to protecting your personal information. That is why, when we collect, use and distribute our clients' and users' personal information, our practices are framed by our Privacy policy. This policy was created in accordance with the laws of Québec and of Canada governing the protection of privacy and personal information.

This policy applies to any Platform, as such a term is defined in our **Terms and conditions**. This Privacy policy can be amended at any time and without notice to reflect changes in our services, technological advances and developments of a legal nature. We may add, change or remove parts of this Privacy policy as we see fit. We therefore encourage you to periodically review our Privacy policy. We modify the policy's date after each new update to indicate that amendments have been made.

Any mention of the "website" in this Privacy policy refers to www.sdquebec.ca.

What personal information do we collect?

Personal information (or "personal data" or "information of a personal nature") refers to any information relating to an identified or identifiable physical person. You can refuse to provide your personal information or retract your consent to use such information at any time. However, without this information, we may not be able to manage your account or provide you with the products, services and information requested.

We collect your personal information in some of the following situations, amongst others:

- When you sign up to the website;
- When you log in;
- For customer service purposes, such as answering questions about your account;
- To improve user experience on the website;
- To reduce technical problems and errors;
- For other reasons as described in this Privacy policy;
- For other reasons as defined and required under the law.

The information we collect for these purposes include the following:

- When you sign up to the website, we may collect certain personal information that you provide us, such as your name, address, phone number, email address and password;

- When you use the Platforms, we may collect any information that you share, publish or provide;
- The phone calls you make to our customer service department may be recorded for training and quality-assurance purposes.

How do we obtain your consent regarding the collection of your personal information?

When you provide us with your personal information upon signing up to the website, we assume that you are consenting to the collection and the use of your personal data, pursuant to the terms and conditions of this policy.

Collection of information on the Platforms

To use certain aspects or special functions of our Platforms, you must provide us with some personal information, such as your name, email address, mailing address, phone number, username and password, as applicable.

Non-personal information – Non-personal information is information that cannot be used to identify you as an individual. The personal information collected and used by Aéro Montréal when you use the Platforms does not include collective information (data that is relevant to a group or a category of products, services or clients, from which the identity of individual clients has been omitted). For example, information on the way you use a product or service can be collected and combined with information on the way other people use the same product or service, but no personal information will be included in the final data.

Aéro Montréal may also collect collective information on the way its clients use the Platforms. Collective information regarding the use of the Platforms helps us understand trends and the needs of users, as well as introduce new features. This information can also be used to determine our customer base's geographic allocation.

When you use the Platforms, we reserve the right to collect certain non-personal information such as your Internet Protocol (IP) address, your Internet provider's IP address, the date and time at which you have accessed the Platform, the Internet address or website that has led you to our site, the operating system you use and the content you have downloaded on the website. This information is aggregated and preserved under an anonymous and depersonalized form that does not allow for your identification, and is used for website, statistical and system administration purposes, as well as in the improvement of these functions.

Aéro Montréal may collect technical information on your IP address, your browser type, the web addresses of the sites through which you were referred, as well as your path to its website.

Does Aéro Montréal share your information?

In the normal course of business, we may share your personal information, as required, within our company, with our affiliated companies and with third parties (such as agents, proxies, service providers) that act in our name, as permitted by law. Aéro Montréal may

also communicate personal information to third parties in the context of the sale, transfer or other similar shift of the company, in which case the third parties will be made to sign a confidentiality agreement and abide by the terms and conditions of this Privacy policy.

We may choose to work with third-party service providers to complete technical or administrative tasks, process and store data, send out advertisements to those that request it, handle online payments or host and administer one or several of our sites. The personal information that is communicated to the Service providers is limited to the information needed for them to provide the service. Aéro Montréal asks of companies that have access to personal information that they sign an agreement beforehand ensuring that they will keep such information confidential and safe, and prohibiting them from using it for non-authorized purposes.

Aéro Montréal may hire Service providers for cloud computing services. Cloud computing provides services that are hosted on networks located on remote servers, which allow individuals and companies to use software and hardware that is operated by third parties, including online email, business applications and file storage services.

The Service providers have implemented policies and processes guaranteeing the privacy of the information that is entrusted to them and its proper safeguard at all times. As of the date of this Policy, our cloud computing Service providers process and store data information in Canada. However, the storage location may change.

If the Service providers offer services from other countries, your personal information may be processed and stored in these countries, and the governments, courts of law, regulatory agencies and law enforcement agencies of such countries may be eligible to have your personal information communicated to them by legal ordinance. Aéro Montréal has taken precautions to prevent any fraud related to the use of your information on our website.

Legal disclosure – Aéro Montréal may disclose your information as is permitted or required by law. For example, a court of law or other person or entity with jurisdiction may require us to provide such information. If you have valid reason to believe that your information could be used in the context of unlawful or inappropriate activity investigations, we will disclose the information to the police or any other law enforcement organism, or to the appropriate investigative entity.

How does Aéro Montréal protect your information?

The file that contains your personal information will be stored on our servers and will only be accessible to our employees and those of our authorized agents, proxies and service providers that require it to perform their duties and functions. Aéro Montréal takes the necessary measures to protect your personal information from unauthorized access. We follow appropriate safeguard procedures and apply current security standards so as to protect your personal information from unauthorized access, use and disclosure. For example, electronic records are stored on limited-access secure servers and electronic data is stored on a file-encrypted system; we employ technical tools such as firewalls and

passwords, and we make sure our employees are well-trained in the importance of maintaining the security and privacy of personal data.

SSL protocol – Our Platforms use encryption technology, such as Secure Sockets Layer (“SSL” or “TLS”), to protect your personal information during the transfer of your data.

Aéro Montréal will never send you unsolicited communications in which it asks you to update your credentials.

Even though we do not assume any responsibility regarding the theft, inappropriate use, unauthorized disclosure, loss, modification or destruction of your data at the hands of a third party, we make sure to take reasonable steps to prevent such situations. Despite our diligence, no system is completely infallible, and it is with this in mind that you choose to provide us with your information. Notwithstanding the security measures employed by Aéro Montréal to make sure that third parties are incapable of accessing your personal information by way of the Platforms, the complete online confidentiality and security of your information cannot be guaranteed to this day. Online communications can be intercepted, lost or modified. YOU THEREFORE RECOGNIZE THAT AÉRO MONTRÉAL CANNOT BE HELD RESPONSIBLE FOR DAMAGES RESULTING FROM THE TRANSMISSION OF PERSONALLY IDENTIFIABLE INFORMATION ONLINE AND THAT THESE COMMUNICATIONS ARE UNDERTAKEN AT YOUR OWN RISK.

How can you access your information?

You can ask to access your personal information at any time by contacting us in writing at the coordinates below. With the exception of certain legal stipulations, and as long as we are able to verify your identity, you will be granted reasonable access to your personal information, and you will have the opportunity to examine the accuracy of this information, see if it is comprehensive, and ask to modify it if need be. You also have the right, given a legitimate reason, to oppose the processing of your personal data by Aéro Montréal.

When is your data discarded?

We keep your information for such duration as is necessary to conduct legitimate business. We will discard your information once it is no longer of use.

External links

The websites contain links to websites administered and owned by third parties, including social networks (i.e. Facebook, Twitter, LinkedIn, etc.). Aéro Montréal has no control over these external sites. The links to external sites are provided for reference purposes only and must in no way be interpreted as an approval or endorsement of their content by Aéro Montréal. Aéro Montréal has no control over these third-party websites and the way in which they collect, use and distribute or otherwise handle personal information. Aéro Montréal also denies any responsibility for losses or damages that may result from the use of External sites. We therefore recommend that you consult the terms of use and the privacy policy of an external site before using it.

Other considerations

Please be aware that any information you share on the public spaces of the website (such as a forum, Facebook page, blog or comment section) will be made public. This information is therefore not protected by the Privacy policy. It will be considered to be data that you have chosen to disclose. You should therefore be careful as to what personal information you choose to share.

You are responsible for the content you publish, transmit and disclose on the website and all times, and for what you choose to disclose to any other person using the website. Aéro Montréal shall not be held responsible for any information that you or any other user publishes while using the website and its features.

Cookies and Web beacons

Aéro Montréal and other third parties may use various technologies to collect information on your device and the use of our services. These technologies include cookies and Web beacons:

- Cookies – Cookies are small data files sent out by a website’s server and stored on the hard drive of your device for the duration of your visit (“session cookies”) or for a given period of time (“persistent cookies”). Cookies contain information that can be read by a web server.
- Web beacons – Web beacons are tiny transparent graphic images that are incorporated to web pages, applications and emails. They are sometimes referred to as “clear GIF”, “clear pixels” or “tracking pixels”. We use Web beacons to track the web pages that you visit, evaluate the efficiency of our third-party partners’ marketing strategies and determine whether an email has been received and followed up on.

Some cookies provide us with information on the services you use and the way in which you access our Platforms. We can use this information to personalize your visit to a website or our Platforms, or to send you relevant promotional content.

More precisely, we can ask our third-party partners to direct ads and services to your device, which may use cookies and other similar technologies installed by us or a third party.

Follow the instructions provided by your website or mobile browser to modify your cookie settings. Please note that if you configure your browser with cookies and other similar technologies deactivated, you may not be able to access certain parts of our services and other parts of our services may not work properly.

Contact Aéro Montréal

If you have any questions, comments or complaints relating to Québec Security Defence’s privacy practices, please contact us at the following email address: info@sdquebec.ca.

We will answer your inquiry as soon as possible, but no later than 30 days following the reception date of your question.

Important reminder regarding email communications: Keep in mind that any email sent online is unprotected. If you send us an email directly from your email account, the content of your message will not be encrypted. We strongly recommend that you do not include any sensitive information (such as a credit card number) in an unencrypted email. Aéro Montréal is not responsible for the personal information you choose to transmit online.